



EL CABALLITO

Diputados de la CDMX deberán regresar a Donceles *21cd*



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Víctor Hugo Lobo

::::: Luego de que innovaron en las sesiones virtuales, pero a la vez, han sido criticados por pasar lista y ausentarse de las mismas o que se conectan desde sus automóviles, los diputados del Congreso capitalino irremediablemente deberán regresar a su sede en Donceles y Allende. ¿La razón? Pues que hay una serie de nombramientos que deben ser aprobados por el pleno en sesión presencial, pues se requiere las dos terceras partes, y eso no se puede hacer desde sus casas. Así que la lista es grande, Fiscal Electoral y Anticorrupción, Comisión del Info, los magistrados, y el titular del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva, y los que se sumen. En fin, nos comentan, en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que preside el perredista, **Víctor Hugo Lobo**, deberán acordar los tiempos y sobre todo dos cosas que de por sí esos nombramientos no traen unanimidad, y que no se les junte con la discusión del presupuesto 2021.

Panista pide apoyo a Claudia Sheinbaum



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Gabriela Salido

::::: No dicen que la que se sorprendió al ver la iniciativa de ley que envió la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, al Congreso local con respecto al permiso de paternidad por 45 días, y la solicitud para que la envíen al Congreso de la Unión para reformar la Ley Federal de Trabajo, fue la diputada local del PAN, **Gabriela Salido**, porque, nos refieren, ella asegura que presentó ya una iniciativa casi igualita hace un año y que incluso está en el Senado de la República, por lo que doña Gabriela pidió a la mandataria local que le ayude con el cabildeo para esa iniciativa. Por lo pronto la de la jefa de Gobierno ya se encuentra en la Mesa Directiva del Congreso de la CDMX.

Mariachis armarán flashmob



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mariachis, en crisis

::::: Le contamos que hoy diversos grupos de mariachis saldrán a las calles para protestar con un *flashmob*, que consiste en tocar cinco canciones, pero en el Monumento a la Revolución para manifestarse por la falta de apoyos económicos del Gobierno capitalino y, nos dicen, por ser olvidados en el plan de reactivación económica de la Ciudad. Sin embargo, también aprovecharán el Día de Santa Cecilia, para pedir donaciones, puesto que no la han pasado muy bien en esta pandemia a través de la iniciativa *#SalvemosalMariachi*.



FRENTES POLÍTICOS

15

1. Que cumpla. El sector de la construcción, incluyendo el de infraestructura, será detonador de la economía para que México salga adelante, afirmó el secretario de Comunicaciones y Transportes, **Jorge Arganis Díaz Leal**, al reunirse con mandos medios del Centro SCT Hidalgo. Acompañado por el subsecretario de Infraestructura, **Cedric Iván Escalante**, y por el subsecretario de Transportes, **Carlos Morán Moguel**, el titular de la SCT dijo que entre los sectores que pueden generar ese impulso en la economía está el sector de comunicaciones y transportes. Destacó que la participación de quienes trabajan en la SCT será fundamental para alcanzar los objetivos de la 4T. Si tiene o no liderazgo se verá muy pronto, cuando los sueños de transformación sean más que palabras.

2. Récord inobjetable. Este martes 24 de noviembre el salón Tesorería se abrirá para la conferencia de prensa matutina número 500 del presidente **López Obrador**. Este tipo de comunicación marcó un hito desde el arranque de su administración, repitiendo la experiencia de cuando fue jefe de Gobierno, entre 2000 y 2005. Ninguno de sus antecesores practicó algo similar y muy probablemente quien lo suceda en el cargo tampoco podrá sostener este ritmo. Al paso de los meses ha sumado apoyos, como lo refleja la comparecencia semanal del Procurador Federal del Consumidor, **Ricardo Sheffield**. Desde que inició la pandemia en México, los martes son dedicados al *Pulso de la Salud*. Quinientas apariciones públicas, ¿el mismo número que alcanzarían todas las de algunos expresidentes?

3. La vida real. **Clara Luz Flores**, alcaldesa de Escobedo, Nuevo León, ha logrado grandes resultados durante su administración. Para prueba la reunión que sostuvo con el edil de Ensenada, **Armando Ayala**, quien se reunió con la alcaldesa para conocer estrategias y modelos de seguridad exitosos. **Clara Luz Flores** es reconocida por la Universidad de Harvard gracias a la reestructuración que hizo de su policía, con la que pasó de semáforo rojo a verde en índices delictivos. "La alcaldesa es considerada una heroína por el Foro Mundial de la ONU. Es impulsora del programa de apoyo Puerta Violeta, para la protección de mujeres en situación de violencia, modelo que la Secretaría de Gobernación busca replicar en todo el país", recordó. Por este tipo de noticias es que va adelante en las encuestas. Bien.

4. Embrollo. Trabajadores del Sistema de Transporte Colectivo Metro de la CDMX pidieron el respeto de sus derechos laborales, de lo contrario, anunciaron, iniciarán una serie de movilizaciones. A través de oficios enviados a la directora general, **Florencia Serranía**, solicitaron la apertura del servicio médico y la entrega de vales de despensa de fin de año. Los inconformes señalaron que este año les dejaron de entregar uniformes y no hay medicamentos en las clínicas. El secretario general, **Fernando Espino**, manifestó que las condiciones de la emergencia sanitaria inciden de manera significativa en la salud de los agremiados. Imagínense un paro de labores en el Metro de la CDMX. El caos. Mejor resuelvan.

5. Una historia de orgullo. El parque La Mexicana fue premiado como el mejor espacio público desarrollado en Latinoamérica, informó la Bienal Panamericana de Arquitectura. "En Latinoamérica existe un problema de falta de espacio público. Los proyectos de parques a gran escala, generalmente no han sido bien solucionados. Este parque destaca", explicó la Bienal. Por el diseño del parque fueron reconocidos los arquitectos **Mario Schjetnan** y **Víctor Márquez**, y los promotores, **Itziar de Luisa**, presidenta de la Asociación de Colonos de Santa Fe, y el director de Grupo Danhos, **Jorge Gamboa de Buen**. La Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, llegó a un acuerdo por un adeudo millonario con los desarrolladores, por lo que el intercambio de predios, un pendiente, fue finiquitado. El parque es una bella obra. Imposible no visitarlo. ¿Usted ya?



Reflexión chilanga

Federico Döring
Diputado por el PAN

La imagen de la realidad

23C

• En las últimas dos semanas, las muertes por covid-19 se incrementaron en un 61 por ciento.

El gobierno podrá dar forzados discursos y montar realidades torcidas sobre la pandemia por covid-19 en la Ciudad de México, pero lo cierto es que las cifras cuentan una historia totalmente distinta.

Los huérfanos, las viudas y los viudos de las más de 13 mil víctimas fatales de la enfermedad en la Ciudad de México narran una tragedia que pudo haber sido prevenida, que pudo ser contenida de alguna forma, pero la jefa de Gobierno no tuvo la voluntad para contradecir a su mentor **Andrés Manuel López Obrador**.

Desde el inicio de la pandemia, el gobierno, encabezado por Morena, tanto en los estados como en la federación, se resistió a tomar en serio la gravedad de la pandemia, se tardó en adoptar las medidas necesarias para minimizar el impacto, no aprendió de la experiencia de otros países.

Se les advirtió que la estrategia estaba mal planteada porque nunca tuvo como eje rector el cuidado de la salud y vida de los ciudadanos. Por el contrario, siempre tuvo un enfoque conservador, económico, que no manchara su imagen.

El manejo del semáforo en la ciudad ha sido una brújula económica para la jefa de Gobierno.

Sheinbaum dejó que la pandemia brotara y poco a poco se le ha ido escapando de las manos. Pese al manejo amañado de las cifras, hoy éstas le echan en cara su error y hablan por sí mismas. Tan sólo en las últimas dos semanas, las muertes por el



Vacuna covid se aplicó a 20 personas en la CDMX.

virus incrementaron en un 61 por ciento, lo que marca el claro inicio del llamado rebrote, aunque nunca hubo una baja.

El manejo del semáforo en la ciudad ha sido una brújula económica para la mandataria, quien cambia los colores a modo con el fin de forzar una reaper-

tura en la que siempre prevaleció la visión de Midas por encima de la de Hipócrates. De humanista, solidaria y de izquierda no hay absolutamente nada en el corazón de la mujer que gobierna la CDMX.

Me pregunto si **Sheinbaum** duerme tranquila. Una científica que sabía la fórmula para salvar las vidas de los ciudadanos y la vendió por dinero, por sucumbir a la presión de **López Obrador** y el charlatán de **López-Gatell**.

En este año, **Sheinbaum** ha gastado alrededor de 400 millones de pesos en promoción de su imagen, casi el doble que en 2019. En un año de pandemia, prefirió gastar dinero en vender una imagen que no corresponde con la verdad, y aunque ella alega que sólo fue la mitad de eso, el escándalo es completo.

Ese dinero no se gastó en campañas de concientización o de prevención de la epidemia, tampoco se fueron a campañas para prevenir los contagios o para comprar más pruebas, tampoco fue para comprar equipos médicos ni ventiladores, que hoy tanto se ocupan. Ese dinero se usó para promocionar su imagen y no la difícil realidad.